

《さくら組》 就学に向けてお昼寝をしなくなったよ！こんなふうに過ごしています!!

教えてあげる？

絵本コーナーで…

編み物や絵本、パズル、おままごとなど…午後はゆったりと好きなあそびを楽しめます。



マフラーできた♡
(なんと3日で完成！)

さっきコマ速く
まわったよ



パズルあってる？

この車かっこいいね

文字のワークに挑戦！

「学校みたいだね」と大はりきり。気分はもう一年生!?学校ごっこのような感じが楽しく、みんな喜んで取り組んでいます。“書くの楽しい”“うまく書けた”という喜びが、文字への興味や関心にもつながっているようです。



しーーーん
※みんな
真剣です…

その他、保育室でそれぞれ好きなあそびを楽しんでいます。13時から15時は“静かに過ごす時間”と話をすると「だって赤ちゃん起きちゃうもんね」と、年下児のことをちゃんと気遣ってくれる優しいさくら組さんです。

お昼寝がない生活に慣れるまで、疲れも見られるかと思いますが、体調面で不安なことなどありましたら、いつでも声をかけてくださいね。

鍵盤ハーモニカに挑戦！！

鍵盤ハーモニカを見ると「ピアノみたい」と興味津々。「どうする？やってみる？」と聞くと、「やる！やる！！」と目を輝かせる子どもたち。まず、音階で歌を覚え、毎日練習することで、少しづつ弾けるようになってきました！！どんなことにも挑戦しようとする気持ち、かっこいいです。



ねえねえ、ここ
の音弾いてみて



♪ドドソソララソ♪

前日リハーサル



ドキドキする～



本番！！
誕生会で『きらきらぼし』を発表しました！！
緊張で練習の時よりもテンポが
どんどん速くなってしましましたが(笑)、みんなで心を一つ
に演奏することができました。

